
アンケート集計結果 回答数： 22

問： 話したいことは話せましたか
人数 割合 人数 割合

1 かなり聞けた 3 14% 1 かなり話せた 6 27%
2 だいたい聞けた 11 50% 2 だいたい話せた 11 50%
3 あまり聞けなかった 2 9% 3 あまり話せなかった 1 5%
4 ほとんど聞けなかった 2 9% 4 ほとんど話せなかった 0 0%
5 未回答 4 18% 5 未回答 4 18%

合計 22 100% 合計 22 100%

R５年度̲現庁舎地利活用まちづくりカフェ 

回答回答

本庁舎・建物

・既存設備を残さないなら、充実した設備を備えた建物を希望
・現庁舎も例えば県庁建替時の仮庁舎としての活用など、一定程度の活
用についても検討し、有効な活用の視点も持ってほしい
・箱物建設は必要最小限にしたい

医療
・総合病院を設置してほしい。先日のTVの放送のとおり病院が不足して
いる

プール
桜区役所のプールと同様に沼影プール廃止後のプールを市役所跡地に設
置してほしい

民間活力

・民間不動産業者と連携して今後のマンション開発等の土地利用、市と
しての方向性を聞いてみたい
・今後の流れがわかったので、詳細をつめて、プレゼンしに行きたい。
人のつながりと企業誘致・起業の誘致とかさいたま市に力を入れると良
い

交流施設

・コミュニケーションセンターのようなものは不便
→１５年後には人口減少、市街地縮小と考えると、箱モノは需要は少な
く維持費がかさむおそれがある
・カフェなども固定式店舗をやめて移動式店舗にする

問： 聞きたいことは聞けましたか

64% 77%

自由意見まとめ
ジャンル 意見概要

教育・文化・芸術

・現在地は大宮台地の南に位置し、市で大昔は海が近かったようで、各
所に縄文時代の遺跡がある。この出土物品を中心しとした展示教育施設
があるとよい
・子供（特に４〜８歳くらい）のための教育的遊び場の施設があればと
思う（例えば戸田市のプリムローズ）
・文化、教育環境のレベルを上げるまちづくりとしたい



まちづくりカフェの運営 ・市の方々が大変親切に対応してくれて参考になった

市の方針

・跡地をさいたま市全体を対象にした利用にするのか、中南部エリアの
利用を前提にするのかの検討が必要
・市有地は公有地なので、民間デベロッパー等主導によるマンション等
を組み込んだ施設の設置はやめてほしい

浦和のまちづくり

・駅前周辺のような「にぎわい」や「利便性」は追及しない
⇒心の安らぎの追求を第一
・周辺地域の在り方も含めて、この場所だけでなく街を「面」で捉える
施策や考え方をより取り入れたほうが良い
・県や国の施設も多く、行政機能も集約している街の特性を、連携を図
りながら発展させてもらいたい。歴史も踏まえた視点も取り入れてほし
い
・市役所、県庁舎、地方裁判所等の各行政施設の建替えに伴った今後の
活用の連携、浦和エリアとしての一体的で面的な都市の在り方、スケ
ジュールのすり合わせ、東西南北の浦和の広域的なエリアの捉え方や役
割の再定義などまちづくりのマスタープランの検討を更新していきたい
と感じました
・浦和の都市計画の中でその取組やテーマはよく見えた。前から感じて
いたことですが、都市と緑化は常に入れておいて欲しいと思います。そ
の中でもサッカーの街として、芝のある公園はこれからもっと増やして
欲しいと思います

意見聴取・周知

・色々と意見があると思うが、浦和の方々は少し控え目なので、意見を
聞き出すにはどうすればいいかを一緒に考えていければと思う。原始的
かもしれないが、回覧板でアンケートはどうか。少なくとも待つよりは
意見は来るかもしれない
・現庁舎地利活用については、決まったら市報でどんどん知らせてくだ
さい

防災
・防災機能の充実
・防災・防犯対策は重要（特に安心、安全の町づくり）

樹木

・木を守ることが大事
・緑（樹木・草花）豊富な場所を多くしたい
・樹木を１本も伐採しないを大前提の活用計画
→さいたま市は簡単に樹木を伐採する印象（本庁舎北側の大イチョウ、
常盤公園の桜、別所沼公園の桜など）


